

En el curso de la asamblea de socios celebrada en el 71º Congreso de la AEP que reúne en Valencia a cerca de 2.000 pediatras

El doctor Luis Carlos Blesa Baviera, reelegido presidente de la Asociación Española de Pediatría para la legislatura 2025-2029

Madrid, 7 de junio de 2025_ El doctor **Luis Carlos Blesa Baviera** ha sido reelegido presidente de la Asociación Española de Pediatría (AEP) para el mandato 2025-2029. La proclamación de la presidencia se hizo en el curso de la asamblea de socios celebrada en el marco del 71º Congreso de la AEP, que se celebra en Valencia hasta hoy, después de que la candidatura encabezada por el doctor Blesa concurriera en solitario a las elecciones a la renovación del comité ejecutivo de la Asociación. Especializado en gastroenterología y nutrición infantil, el doctor Blesa es pediatra en el Centro de Salud Serrería 2 de Valencia, y, durante los últimos cuatro años, ha presidido la AEP.

En su primera legislatura, la AEP ha llevado a cabo una profunda renovación de su imagen corporativa y ha cambiado de sede. Un punto de inflexión ha sido la creación de la Academia AEP, que se ha convertido en su primer año de andadura en un punto de encuentro clave para la formación pediátrica de excelencia.

El programa presentado por la candidatura del actual presidente para los próximos cuatro años plantea seguir trabajando con determinación para asegurar que todos los niños y adolescentes reciban atención prioritaria por parte de pediatras, tanto en los centros de salud como en los hospitales. *“Es fundamental que cada paciente infantil y adolescente tenga acceso a un especialista desde el inicio y durante todo el proceso asistencial, garantizando así una atención óptima y de calidad”*, ha subrayado Blesa.

La firme defensa del modelo pediátrico español, con el refuerzo y potenciación de la pediatría de atención primaria, y la lucha decidida y continuada por el reconocimiento de las especialidades pediátricas, se mantienen como objetivos prioritarios para la nueva etapa. *“Es el momento de redoblar esfuerzos: abriremos nuevas vías de acción, porque nuestros pediatras merecen el reconocimiento que tanto tiempo llevan esperando y, para ello, es imprescindible proteger y mejorar las condiciones laborales de los profesionales”*, ha señalado.

Además, se mantendrán e impulsarán nuevas iniciativas de investigación con fin de fortalecer la producción científica y asegurar que los resultados contribuyan significativamente al conocimiento y a la práctica profesional.

El acercamiento al socio será otro eje fundamental, así como a las familias de los pacientes y a la sociedad en su conjunto a través de programas, como el Plan Digital Familiar o el proyecto En Familia, que fomenten la divulgación en colaboración con los comités de expertos de la AEP.

El presidente ha destacado la responsabilidad con el cuidado del medio ambiente y la sostenibilidad como un valor fundamental que guiará las acciones del comité ejecutivo de la AEP durante la legislatura que ahora arranca.

El presidente contará con el apoyo de las sociedades regionales y especializadas que conforman la Asociación Española de Pediatría en la consecución de los nuevos objetivos: *“Juntos y unidos somos mucho más fuertes”*, ha apostillado.

Junto al doctor Blesa, han sido reelegidos como miembros del Comité Ejecutivo de la Asociación Española de Pediatría la doctora **María del Mar Rodríguez Vázquez del Rey**, como Vicepresidenta de Especialidades Pediátricas; el doctor **Guillermo Martín Carballo**, como Vicepresidente de Atención Primaria; la doctora **Olga González Calderón**, como Secretaria General; y el doctor **Luis Sánchez Santos**, como Tesorero. El doctor **Juan José Díaz Martín** estará al frente de la presidencia del Comité Científico Ejecutivo del Congreso, mientras que la doctora **Dolors Canadell Villaret** presidirá la Fundación Española de Pediatría.

Sobre la Asociación Española de Pediatría

La Asociación Española de Pediatría es una sociedad científica que representa a cerca de 13.000 pediatras que trabajan tanto en el ámbito hospitalario como de atención primaria. Está integrada por todas las sociedades científicas de pediatría regionales y las sociedades de pediatría de las distintas especialidades. El principal objetivo de la asociación es velar por la adecuada atención sanitaria, fomentar el desarrollo de la especialidad, tanto en sus aspectos asistenciales como en los docentes y de investigación, además de asesorar a todas aquellas instituciones competentes en asuntos que puedan afectar o afecten a la salud, desarrollo e integridad del niño y del adolescente, así como divulgar e informar a la población sobre cuestiones de salud infantil.